



newhome

11 Pièces

338 m²

Réf. 3_4020

3 490 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Arrière-pays cannois Magnifique propriété provençale dans un domaine fermé. Cachée par la verdure luxuriante, cette ravissante villa typiquement provençale offre le dépaysement total et l'intimité. Avec sa surface habitable d'environ 338 m2, elle bénéficie d'une entrée, grande salle de réception avec une belle hauteur sous-plafond et cheminée, salle à manger, mezzanine aménagée en bibliothèque/salon de lecture, terrasse couverte, cuisine et arrière-cuisine, 2 chambres ensuite dont une - de Maître au rez-de-chaussée. A l'étage 3 chambres et une salle de bains/WC et une salle d'eau. Cottage ...

Cannes hinterland - Magnificent Provencal property in a gated estate. Hidden by lush greenery, this charming, typically Provencal villa offers a complete change of scenery and privacy. With its living space of approximately 338 m2, it benefits from an entrance hall, large reception room with high ceilings and fireplace, dining room, mezzanine converted into a library/reading room, covered terrace, kitchen and utility room, 2 ensuite bedrooms including one - master - on the ground floor. Upstairs - 3 bedrooms and a bathroom/WC and a shower room. An independent cottage with its living room, ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

